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Serve to Change Lives

〇本日の例会終了後に臨時理事会を開催し、その後理事・
役員にて写真撮影を行います。宜しくお願い致します。
〇来週6月24日の例会に大阪東南ロータリークラブ今年
度会長、幹事が訪問されます。

　本日、先週の総会で成立した新細則を皆様に配付し、そ
れに併せて改めて定款も印刷して配付しております。是
非ご一読いただき、次年度以降の活動に役立てて頂けれ
ばと思います。

岡部倫正SAA
　小林／金山年度のSAAとして十分にはサポートできて
いなかったかも知れませんが、年間46回のうち本日は45
回目を迎えることができあと残り1回となりホッとして
います。
　まず、最初にSAAの職責を務める事ができたことは大
阪城南ロータリークラブ会員の皆様のご協力があってこ
そだと感謝しております。ありがとうございました。
　この思いは小林会長・金山幹事は当然の事ながら、毎週
の例会進行をお支え頂いた田中副SAA、またIT推進委員会
の石濱副委員長には例会開始1時間前のPCのセッテング

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆退任あいさつ◆

◆ 会長の時間 ◆

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

6月17日（第3例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出席会員34名（内免除会員8名）
会員総数46名（同上13名）
ゲスト　 1名
ビジター 0名

ホームクラブ出席率82.92％
6月3日（第1例会）補正出席率97.56％（MU1名）

計35名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
チャン ティ トゥ タオ（米山奨学生）

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

6月24日（第4例会）

●場所
●退任挨拶

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
　　内藤喬皓副会長
　　金山信利幹事
　　尾﨑敬則会計
＜カレー＞

7月8日（第2例会）

●場所
●就任挨拶

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
石濱宏章職業奉仕委員長
元氏成保社会・国際奉仕委員長
金山信利青少年奉仕委員長
佐伯清孝会員増強委員長

7月1日（第1例会）

●場所
●表彰

●お祝

●就任挨拶

●理事会

●クラブ協議会

●クラブフォーラム（クラブ奉仕）及び酒味の会

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・前年度会長・幹事
・年間皆出席及び通算皆出席
・ホームクラブ連続皆出席
・誕生日
・入会記念日
・会社創立記念日
・結婚記念日

三宅善太郎会長
泉　浩一幹事
田中浩之SAA
井上裕貴副会長
山本英樹会計

11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　　　13：40～15：00
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間

18：00～20：30
シェラトン都ホテル大阪　3階　明日香の間
＜日本料理　七夕の節句料理＞



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

クラブ会報委員会　元氏成保委員長
　本号が、本年度の会報の最終号となりますので、クラブ
会報委員会の委員長として、一言ご挨拶申し上げます。
　私は、コロナ禍での入会でしたので、大阪城南RCの「通
常の一年」を経験したことがありません。そのような右も
左も分からない私にとって、1年間クラブの会報を編集し
発行し続けることは相応の困難を伴うものであり、また、
毎週A4で2枚の会報を過不足なく作成するという作業は
案外大変であり、至らぬ点について様々なご指摘を頂く
こともあり、編集作業の難しさを身に染みて感じました
が、会員の皆様のご指導やご助言もあって、また、委員の
皆様の助力を得ることによって、何とか任務をやり終え
ることができました。一方で、私にとっては時節柄、なか
なか他の会員の皆様との交流が図りづらい中、編集作業
を通じ、多くの方とコミュニケーションを取ることがで
きたことも有難い経験となりました。次年度は、クラブ会
報委員会を離れることになりますが、今年度に見聞した
ことは、次年度以降の私の活動にも大いに役立つものに
なると感じております。
　最後になりましたが、皆様方におかれましては、原稿の
作成・提出などを通じ、会報の作成にご協力いただきまし
たこと、改めて感謝申し上げます。有難う御座いました。

小林正啓会長
　2021年度はコロナの第5波、第6波に襲われた年でし
た。しかし46例会予定日のうち29回を通常例会として開
催することができました。特筆すべきは通常例会時の出
席率の高さであり、リアル出席率が常に8割を超えたクラ
ブは他にないと思います。また、全回にわたりWEB参加を
可能にしたことについては、吉村ガバナー補佐の賞賛を
得ました。石濱さん、山本（智）さんのご尽力の賜です。
　当クラブは新入会員として勝島さんと、米山留学生の
タオさんをお迎えしました。他方、三木敏裕さん、野中一
彦さんが逝去されました。謹んでお悔やみを申し上げま
す。事務局の髙谷さんが退任されたことも残念でした。
　当年度の方針としては、コロナ禍で新入会員との交流
の場が失われていることや、例会や行事を満足に遂行で
きないと予想されたことから、勧誘よりも新入会員の
フォローを重視し、活躍の場を設けることを第一としま
した。また、卓話も外部招聘ではなく、会員がお互いの仕
事や趣味や考えを披露し合うこととしました。コロナ禍
の下で年末家族会や酒味の会を企画遂行してくださった
山本（英）委員長以下、親睦委員会の皆様やゴルフキャプ
テンの三宅さんにも大いにご活躍を頂きました。対外的
には唯一の奉仕活動として、西谷さん、岡部（倫）さん、松
田社会奉仕委員長・山本（智）国際奉仕委員長らの企画遂
行の下、日本語学校留学生の支援事業を行うことができ
ました。
　今年度は細則の大幅改正を行いました。全体としては
旧来の細則を簡素化し、読みやすくしたものであり、今後
当クラブを担う若手の使い勝手をよくしたものです。大
きな変更点として、従前11名の理事を「5人以上」と変更
しました。これにより、次年度会長はその方針と人事の自
由度が増す一方、これを説得的に総会に説明する必要が
あります。コロナ禍のため内規と手引の改正に着手でき
なかったので、これは次年度に取り組みたいと思います。
　この1年間お付き合いくださった理事の皆様、全力で支
えてくれた金山幹事、地区などの経験を生かし適切な助
言をくださった岡部（倫）SAAには改めて御礼申し上げま
す。そして会員の皆様には、次年度三宅執行部に倍旧のご

から例会終了後の片付けをして頂き、御礼申し上げます。
ありがとうございました。まん延防止期間中は2660地区
の他クラブは休会をされているところが多いとお聞きし
ましたが、大阪城南ロータリークラブは1回も休会するこ
となく例会が開催できたことは新しい例会運営の在り方
をいち早く確立できたと思っております。ひとえに、前年
度の村上会長・小原幹事・南賀SAAが試行錯誤でオンライ
ン例会を実施して頂いたことであり、また50周年の記念
品で全会員にiPadを配付することができたことが今日の
ハイブリッド例会に繋がっているという事をお伝えし、
私の退任の挨拶とさせて頂きます。

◆ 会 報 委 員 会 よ り ◆

（編集担当　元氏・岡）

6月17日（第3例会ハイブリッド）
一週早いですが、1年間お世話になり、ありがとう
ございました。来年の三宅執行部には、倍旧のご支
援をよろしくお願いします。
点鐘失敗お詫び。

小林（正）会員
本日SAA退任あいさつです。1年間ありがとうござ
いました。

岡部（倫）会員
山本（英）さん、先日はありがとうございました。

元氏会員

他、お祝い　1件

に こ に こ 箱
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支援を賜りたく、よろしくお願い致します。


